



Croisière Made in France : une nouvelle compagnie de croisière se lance au Havre

La Compagnie Française de Croisières (CFC), une toute nouvelle start-up 100 % made in France, relance les croisières à la française et propose 20 croisières au départ du Havre.

Publié le 9/09/2022 - Mis à jour le 8/08/2023



©HAROPA PORT

C'est en direct de l'Hôtel de la Marine à Paris que la toute nouvelle Compagnie française de Croisières (CFC) a annoncé le 6 septembre le lancement de 20 croisières au départ du Havre.

La volonté de la compagnie, remettre au goût du jour la tradition des voyages au long cours avec leur navire Renaissance battant pavillon tricolore : 629 cabines, 1 100 passagers, 560 membres d'équipage, coque bleu sombre, cheminée tricolore et ligne fluide rappelant celle des transatlantiques d'antan.

Ses croisières exceptionnelles partiront à la découverte des aurores boréales, de l'Islande mais également des îles Canaries depuis deux ports français dont Le Havre.

20 croisières sont ainsi programmées au départ du Havre dont la première est prévue le 10 février 2023 pour la Norvège afin d'aller observer les aurores.



71, quai Colbert, 76600 Le Havre
02 79 18 05 00